



Kleringan Berubah

JOGJA - Masyarakat yang biasa melintas di kawasan Kleringan, Jogja, seyogianya lebih memperhatikan keadaan. Terhitung mulai hari ini (1/12), ada sejumlah perubahan terkait arus lalu lintas di kawasan tersebut.

Semua pengendara yang bakal menuju Malioboro wajib melingkari Taman Air Mancur yang berada di seberang Jembatan Kewek

► *Baca Kleringan... Hal 11*

■ KLERINGAN...

Sambungan dari hal 1

Penerapan ini dilakukan usai Dinas Permukiman dan Prasara-

na Wilayah (Kimpraswil) Kota menuntaskan proyek pembongkaran pembatas jalan atau devider di sebelah timur Gardu Listrik PLN Jalan Abu Bakar Ali. Termasuk

penambahan devider sampai dengan gardu listrik itu.

"Mulai 1 Desember sudah bisa diberlakukan untuk jalur satu arah. Seluruh pekerjaan

devider saat ini sudah tahap akhir. Jadi, tidak akan mengganggu arus lalu lintas," kata Kepala Bina Marga Dinas Permukiman dan Prasarana Wilayah (Kimpraswil)

Kota Jogja Wijayanto (29/11).

Untuk mendukung penerapan jalur lingkaran Taman Air Mancur, Wijayanto menambahkan, pembongkaran pembatas jalan sudah memasuki tahap akhir. Tak ada lagi pekerjaan berat di kawasan tersebut. "Sekarang tinggal membersihkan dan menyelesaikan saja," jelas sambungnya.

Pengendara dari arah Jl Abu Bakar Ali dan dan Jl Mataram

yang hendak menuju Kotabaru harus mengitari Taman Air Mancur. Sedangkan pengendara dari Jl Mangkubumi mesti memutar di Jembatan Kewek.

Perubahan ini akan disertai perubahan letak *traffic light*. Lampu *bangjo* akan dipindah ke utara dari lokasi semula di sebelah timur Gardu Listrik PLN. "Lampu rambu hanya untuk mengurangi kecepatan pengendara yang tidak terbiasa dari arah

Jalan Mangkubumi," terang Kepala Seksi Rekayasa Lalu Lintas Dishub Kota Jogja Windarto Koeswandono.

Dia menjelaskan, perubahan jalur tersebut diharapkan dapat menjadi solusi penumpukan lalu lintas di kawasan tersebut. "Arahnya nanti, tidak ada lagi lampu *traffic light*. Karena, adanya lampu malah berdampak pada penumpukan lalu lintas," tandasnya. (eri/amd)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Sifat Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pemukiman dan Prasarana			

Yogyakarta, 23 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005